

東京GB戦でMVPを受賞した
武智選手(左)



3日の東京GB戦で、チームの連敗をようやく止めることができた。以前、「今季は上位チームにも勝つ力がある」と書かせていただいたにもかかわらず

久原 大輝

元々、ディフェンスのスペシャリストで、開幕以降は守備固めとして途中出場がメインだった。徐々に調子を上げ、11月27日の名古屋戦で初めてスタメン出場すると、攻守にわたってチームをけん引。連敗を止めた東京GB戦では、MVPも獲得した。

彼の最大の魅力は、超が付くほどの負けず嫌いなところだ。アスリートには非常に大事な要素である。ウォーミングアップを兼ねたミニゲームや、ゲーム形式の6対6が始まると、本気で勝ちにこだわる。それはバレーボール教室で子供たちを相手にしても変わらない。

年内のVリーグは6勝8敗と負け越したが、あえてもう一度言う。「このチームは上位チームを倒せる力がある」。武智選手には負けず嫌いのスピリットをどんどん発信し、チームに好影響をもたらしてほしい。

JTサンターズ広島 はばたけ!



ず、残念ながら果たせていない。その中で存在感を放ったのが武智洸史選手だ。

負けず嫌い 武智 存在感